



**Nombre del alumno:** ALEXIS E. SANCHEZ MORALES.

**Nombre del profesor:** ADRIANA M. MORALES SOL.

**Nombre del trabajo:** CUADRO SINOPTICO

**Materia:** DESARROLLO HUMANO

**Grado:** 6 TO

**Grupo:** "B"

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 20 de Junio de 2020.

# SEXUALIDAD Y EROTISMO

## SEXUALIDAD

- Sexualidad es todo lo que sentimos, pensamos y vivenciamos acerca de la función erótica y genital.
- La sexualidad ha sido, quizás, el apetito humano más normativizado, calumniado y sancionado, a pesar de constituir un impulso vital imposible de matar y peligroso de hacerlo, a menos que se busque la extinción de la especie humana.
- La sexualidad vivida, no de acuerdo con el propio sentir sino de acuerdo con las normas, es una experiencia empobrecida y deshumanizada, las personas son maneadas a través de las prohibiciones y permisos, en un ejercicio de control político.

## LIBERTAD Y DEMOCRACIA

- La ausencia de democracia sexual lleva a las personas a sentir miedo por sus decisiones divergentes, las cuales son vistas como peligrosas y el cambio es impedido por toda clase de barreras, que las gentes interiorizan progresivamente.
- La democracia sexual lleva en sí el respeto por los estilos de vida que difieren del propio o del oficial, conviene anotar que también en sexología, cuando se defiende la democracia sexual pero al mismo tiempo se ofrece tratamiento para quienes son divergentes del modelo estandarizado.
- Mientras la sexualidad continúe sometida a las estructuras de poder, se darán problemas que justifican una sexología no patriarcal ni masculinista, como parece ser la tendencia dominante.

## POLITICA SEXUAL

- La sexualidad es política porque sus efectos tienen repercusiones sociales evidentes. Además, porque, histórica y permanente, casi todas las instancias de poder la han intervenido, aunque no siempre en forma explícita.
- Uno de los objetivos de la política sexual debe ser promover la transformación del marco social, las normalizaciones, los silencios culpables y las legislaciones discriminatorias, así como motivar y apoyar estudios e investigaciones sobre los mitos sexuales.
- La revolución sexual es una revolución de la vida vitalizadora, que aborda aspectos esenciales para el ser humano, cuya libertad parte del respeto consigo mismo en todos los sentidos.